

B A B V

P E N U T U P

A. Simpulan

1. Yayasan Panti Asuhan Putra Putra Pahlawan ABRI Jatim di Surabaya, memberikan pelayanan yang bersifat pemeliharaan kepada anak-anak yatim (dari keluarga ABRI), disebabkan ketidakmampuan orang tua dalam memenuhi hak-hak dasar anak, yaitu pendidikan. Anak-anak yatim tersebut ditempatkan di dalam asrama Yayasan Panti Asuhan agar dijaga, diasuh dan dididik, dengan memberikan berbagai macam pelayanan dan kegiatan untuk pertumbuhan dan perkembangan anak asuh sehingga kesejahteraan anak dapat terpenuhi. Tugas menjaga, mengasuh dan mendidik tersebut diserahkan kepada para pengasuh di Yayasan Panti Asuhan Putra Putra Pahlawan ABRI Jatim di Surabaya.
2. Dalam pelaksanaan sistem anak asuh di Yayasan Panti Asuhan Putra Putra Pahlawan ABRI Jatim di Surabaya, tidak terdapat penyimpangan-penyimpangan dari norma-norma hukum Islam.

B. Saran

1. Mengingat pada usia anak asuh merupakan masa yang sangat menentukan bagi pertumbuhan dan perkembangan anak selanjutnya, maka para pengasuh dalam menjaga, mengasuh dan mendidik, hendaknya tetap memperhatikan - kan kebutuhan rohani, jasmani dan sosial anak. Dan bagi orang tua asuh, hendaknya mempunyai kesempatan untuk mengasuh dan membimbing anak-anaknya dalam segi yang lain, misalnya memberikan kasih sayang dan perhatian, sehingga tetap terjalin ikatan batin yang kuat antara orang tua dan anak. Dengan demikian, orang tua anak asuh tidak hanya menggantungkan dari asuhan dan bimbingan para pengasuh.
2. Perkembangan keberadaan Yayasan Panti Asuhan akan terus meningkat, oleh karena itu hendaknya Pemerintah, dalam hal ini Departemen Sosial merumuskan ketentuan-ketentuan/peraturan-peraturan tentang sistem anak asuh, dengan memperhatikan kesejahteraan anak.
3. Mengingat di Yayasan Panti Asuhan itu tidak hanya dihuni oleh anak asuh putra, tapi juga putri, maka menurut hemat penulis, nama yang lebih tepat untuk Panti Asuhan tersebut adalah Yayasan Panti Asuhan Putra Putri Pahlawan ABRI Jatim di Surabaya.

DAFTAR RALAT

Halaman	Alinea	Baris ke	Salah	Benar
4	1	10	salaing	saling
20	1	20	bertinfak	bertindak
30	1	23	polotis	politis
33	2	12	menafkan	menafkahkan
35	1	7	diperintah- kan-Nya	diperintah- kan
35	3	14	arti-	artikel-
47	2	17	hungan	hubungan
52	1	1	ash	asuh
63	1	1	gotang- royang	gotong royong